

MARADONA BY KUSTURICA



Regie	Emir Kusturica
Mit	
Land, Jahr	ES, 2008
Kinostart	30.10.2008
Format, Dauer	Flat - 1:1.85, 97 Minuten
Suisa-Nr.	1006.025
Homepage	https://frenetic.ch/de/katalog/detail/maradona-by-kusturica-485/

Emir Kusturica, der selbsterklärte Maradona der Filmemacher, hat einen kongenialen Dokumentarfilm über die fussballerische Jahrhundertikone gedreht.

Inhalt

Maradona hat die Fussballwelt verzaubert. Klein, lockig, wie von Gott modelliert, anzte er sich durch die gegnerischen Verteidigungsreihen, holte 1986 im Alleingang – mit er «Hand Gottes» – für Argentinien den Weltmeisterpokal und für Neapel den nationalen Titel. Zweimal ermöglichte der charismatische Wirbelwind den Triumph des Südens über den Norden, der Armen über die Reichen. Für einen kurzen Moment sorgte ein Fussballer auf seine Art für Gerechtigkeit. Die Strafe folgte gnadenlos. Er, der auf dem Rasen traumwandlerisch jedes Hindernis umdribbelte, stolperte auf dem Weg von den Arenen in den Alltag und kam zu Fall. Aufgedunsen von Alkohol, Drogen und Tabletten, blickte Maradona dem Tod ins Auge. Keine Frage, ein solches Leben bietet Stoff für ganz grosses Kino. Emir Kusturica, der selbsterklärte Maradona der Filmemacher, hat darum einen Dokumentarfilm über die fussballerische Jahrhundertikone gedreht. Am Filmfestival in Cannes fand die Uraufführung statt. Auf dem roten Teppich tobte keinem Star derart frenetischer Applaus entgegen wie der früheren Nummer 10 der argentinischen Nationalmannschaft.

Festivals

Festival de Cannes 2008 - Sélection Officielle